



El Secretario General

Busán, 21 de Octubre de 2014

Su Excelencia
Sra. Cristina Fernández
Presidente de Argentina

Excelentísima Señora,

Es un honor enviarle el presente saludo con motivo del lanzamiento del primer satélite geoestacionario de telecomunicaciones ARSAT I, diseñado y fabricado en la República Argentina.

Son muy pocos los países que han alcanzado el grado de desarrollo tecnológico suficiente para lograr un proyecto de semejante magnitud. Es por esto que, la Unión Internacional de Telecomunicaciones, celebra fervorosamente este logro.

El liderazgo de la República Argentina fue oportunamente reconocido con el otorgamiento del Premio Mundial de las Telecomunicaciones y la Sociedad de la Información de la UIT en el año 2012.

Hoy, sólo dos años después de aquel galardón, la República Argentina nuevamente se destaca con un emprendimiento tecnológico que le permite entrar en el club exclusivo de fabricantes de satélites geoestacionarios.

Aprovecho esta oportunidad para presentarle el testimonio de mi alta consideración.

A handwritten signature in black ink, appearing to be 'Hamadoun I. Touré'.

Dr. Hamadoun I. Touré